

FRUITS.—Les fruits contiennent du sucre, des acides organiques, du mucilage, des traces d'albuminoïdes ; les sucs de fruits servent d'excellents terrains pour le développement d'organismes inférieures autres que ceux qu'on rencontre normalement dans le tube intestinal. Ils ne doivent entrer que d'une façon assez restreinte dans une alimentation rationnelle.

(*A suivre*)

EDUCATION CLASSIQUE

Nouvelle ère

On lit dans L'ÉTUDIANT :

Les représentants des 16 collèges classiques de la province de Québec, réunis à l'Université Laval, en juin dernier, ont fait subir au programme des études des modifications considérables.

Dans un cours d'études, il y a des matières qui sont plus importantes et d'autres qui le sont moins. Divers collèges demandaient des matières qu'ils considéraient comme moins importantes fut laissé à leur disposition ; ces collèges demandaient encore de décharger les examens du baccalauréat, soit pour ne point compromettre la rhétorique et la philosophie, soit pour éviter le surménage intellectuel. Toutes ces choses ont été adoptées par la majorité du congrès.

On a pris aussi des mesures pour fortifier l'étude du français, de l'anglais et du latin.

On a établi une licence en philosophie. Cette licence introduit pratiquement, dans les collèges, l'argumentation philosophique, argumentation sans laquelle il n'y a guère, pour les élèves, d'étude sérieuse, profitable et durable de la philosophie.

On a constaté avec peine que plusieurs des jeunes gens sortis des collèges font dans le monde un triste naufrage, à tous les points de vue. On a pensé qu'un moyen d'obvier un peu, serait pour chaque maison de conserver des relations avec ses anciens élèves. Quant aux moyens d'établir ces relations, c'est une question qui est à l'étude.

L'année 1891 ouvre, à notre point de vue une ère nouvelle, en faveur des bonnes études, dans la province de Québec.

Nous devons témoigner ici notre reconnaissance aux Messieurs de l'Université Laval, tant pour leur gracieuse hospitalité que pour